

Tusem Essen II - SG Schönebeck III 5:2 (1:1)

Auch im Jahre 2018 konnten wir keine positive Bilanz gegen Tusem Essen ziehen.

Seit 2012 konnten wir bei Tusem Essen kein einziges Spiel mehr für uns entscheiden, so war es in diesem Jahr leider auch der Fall.

Trotz einiger Umstellungen im Spielsystem kamen wir sehr gut ins Spiel und hatten den Gegner vor allem in der Anfangsphase gut im Griff und konnten nach einem Foul an Kelvin Owusu sogar per Strafstoß mit 1:0 in Führung gehen. Tim Schäfers war es, der den Ball zum 1:0 über die Linie schob. Wir gaben Tusem allgemein wenig Raum um Chancen zu kreieren. Wenn Sie mal vor das Tor kamen, konnte unser Torwart Simon Blex, der heute den verhinderten Christoph Scholle ersetzt, den Ball dankbar aufnehmen. Leider piff der Referee in einer strittigen Szene ebenfalls Strafstoß für Tusem und so musste man den bitteren Ausgleich vor der Pause hinnehmen.

Nach der Pause zeigte unsere Mannschaft dann wieder ein komplett anderes Gesicht.

Man kam nicht mehr wirklich ins Spiel und lies dem Gegner nun mehr Raum. 2 Sonntagsdinger, ein Stellungsfehler und eine Unachtsamkeit sorgten dafür, dass man zwischenzeitlich mit 5:1 zurücklag. Tim Bardenhagen konnte das Ergebnis noch ein bisschen ertragbarer gestalten, in dem er nach einer schönen Kombination den 5:2 Anschlusstreffer erzielte.

Am Sonntag erwartet uns ein weiteres Spitzenteam der Liga, denn dann geht es für unseren Trainer zu alten Weggefährten nach Ballfreunde Bergeborbeck. Wir stehen aktuell immer noch gut dar und haben nichts zu verlieren. Wir wollen es den Mannen von der Hagenbecker Bahn so schwer wie möglich machen, zumal man im letzten Jahr dort mit 1:3 gewonnen hat, dürfte Ballfreunde gewarnt sein.